

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Admisión nivel medio superior

REFERENCIA: *69 mil aspirantes a Educación Media Superior se quedaron en su primera opción: COMIPEMS.* (26 de julio de 2019). El heraldo. Recuperado de

<https://heraldodemexico.com.mx/pais/69-mil-aspirantes-a-educacion-media-superior-se-quedaron-en-su-primera-opcion-comipems/>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2L5FXil>

69 mil aspirantes a Educación Media Superior se quedaron en su primera opción: COMIPEMS

NOTA: Este viernes 26 de julio se publicaron los resultados del examen de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS). Al proceso se registraron 310 mil 159 alumnos, es decir, mil 405 menos que en 2018.

El vocero de la COMIPEMS Javier Olmedo Badía, informó que 69 mil 459 aspirantes lograron su primera opción, es decir 27%, contra 26.5 del año anterior, equivalentes a 67 mil 353.

Precisó que a una de sus primeras cinco opciones ya fueron asignados 178 mil 271 aspirantes, es decir 69.4%, contra 67.5 por ciento de 2018, que son 171 mil 456.

“Es decir, este año, tenemos resultados mejores en todas esas categorías”, señaló Olmedo Badía, quien recordó que el concurso cumple 24 años y a lo largo de este tiempo han participado casi siete millones de aspirantes.

Dos puntajes perfectos

Este año fueron dos alumnos los que hicieron un examen perfecto con 128 aciertos, una mujer y un varón; ambos aspirantes a ingresar a la Escuela Nacional Preparatoria número 9 de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y el promedio general de aciertos fue de 69.

Olmedo Badía precisó que a siete alumnos les fue anulado el examen; cinco por tratar de utilizar un teléfono móvil para resolverlo, otro por sacar un “acordeón” y un séptimo por presentarse en estado de ebriedad.

De los aspirantes registrados, 237 mil 787, es decir, 92.6 por ciento pertenecen a escuelas públicas y 19 mil 029 a privadas, que refiere 7.4 por ciento, el resto no se presentó a la evaluación.

COMENTARIO: Nuevamente, el tema de la demanda educativa ha vuelto a ser motivo de debate, pues el número de estudiantes que aspiran llegar a las universidades de alta demanda ha superado la capacidad de cupo de las instituciones, dado que, según cifras del COMIPEMS, 36 mil 507 aspirantes no fueron seleccionados en las opciones que eligieron. También en el caso de los aspirantes seleccionados es un orgullo saber que miles de jóvenes alcancen a entrar a la institución deseada, puesto que es producto de su esfuerzo, estudio y perseverancia demostrando que es posible ingresar a las instituciones más solicitadas como es la UNAM y el IPN.

Si se pretende que los jóvenes son el futuro de México se debe buscar alternativas donde exista respaldo financiero y docencia de calidad, por lo tanto, puede ser un área

de oportunidad para reformar los planes de estudio y aumentar nuevos planteles en nivel medio superior y superior.

Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (2019) *Datos*

estadísticos del Concurso. Recuperado el día 30 de julio de 2019 de

https://resultados2019.comipems.org.mx/internas.php?6L1_K0ERnIaO8ZnbgiV4tvp7wAZw8Mrjz93-7pwYnj8ZEh9lMF5QByG7n5OjPHNZfR6Dv-41H1ExaB94fj3qkA..

Responsable

Rubí Alejandra Cruz Maldonado